
会議内容 

 

● 分科会の報告 

１．フラフ 

２．物部川ブランド 

３．土佐打刃物 

 

● 意見交換 

 １．フラフ 

  ・フラフを地域で支えていくことは大事だと思う。 

  ・幼稚園、小中学校など子供がいる場所で、フラフを掲揚する行為を継承することを

したらいいと思う 

  ・フラフの原風景を作るなどのシステムを構築することで、香美市のファン、関係人 

   口には繋がらないと思う。 

 

２．物部川ブランド 

 ・物部川ブランドでは、高知県の地産地消・外商課との連携や、ブランド化に向けた

取組みが必要。 

 ・TOSACOの応援を引き続き行う 

 

 ３．土佐打刃物 

  ・「鍛冶屋の学校」は二段階方式で行うが、第一段階で実績を出して、第二段段階に 

繋げたい。 

  ・高齢化により、技術伝承の時間も限られている。 

   

● ものべみらいに物部川ブランド、フラフ分科会への打診 

  →物部川ブランド承認。フラフは検討 


